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Fusion ne veut pas dire confusion 

Football - Amateurs - District de tarn-et-garonne 

 
Nègrepelisse-Montricoux / Photos DDM,   
 
La solution n'est plus à l'individualisme dans le petit monde du ballon rond. Désormais, 
pour essayer d'exister dans les meilleures conditions, ils sont nombreux à mutualiser les 
moyens. Et le Tarn-et-Garonne n'échappe pas à la règle. 

On ne peut rien contre les données que vous impose la vie du XXIe siècle ; qu'elles 
soient culturelles, sportives, économiques, nous sommes aujourd'hui à l'heure du 
rassemblement et de la fusion. La commune a donné naissance à l'intercommunalité, 
notre région de Midi-Pyrénées a laissé place à la très évocatrice Région d'Occitanie. Nos 
grands-mères avaient l'art de matérialiser ces avancées par un très réducteur «On 
n'arrête pas le progrès» Le football n'a donc pas échappé à cette épidémie grandissante 
: faute de moyens (autant techniques que financiers et humains), par la mutualisation du 
savoir, l'addition des expertises, les fusions font légion. Certes, dans un passé plus ou 
moins proche, certains regroupements avaient soulevé le courroux tant l'intérêt 
strictement sportif semblait bafouer l'éthique du sport… Le TFC du milliardaire Doumenq 
s'était illustré en son temps en se liant avec le Red Star de Paris dans une union qui 
ressemblait plus à la carpe et le lapin qu'à une union sacrée. Aujourd'hui les deux 
ennemis intimes Grand Quevilly et le FC Rouen voguent ensemble sous l'appellation 
Quevilly Rouen Métropole, ce qui n'empêche pas les deux équipes… amateurs d'opérer 
l'une contre l'autre. Bonjour les principes ! 

Une intersaison de rapprochements 



 

2 

Plus simples (parfois) ont été les fusions de nos clubs départementaux au cours de 
l'intersaison ; dans la discrétion la plus totale, l'Entente Castel Moissac est devenue le 
FC Confluences en s'associant avec le club de La Villedieu ; à Corbarieu, le CO 
Corbarieu (le COC) a enlevé ses ergots pour s'associer au FC Corbarieu donnant 
l'éclosion à l'AS Corbarieu (malgré nos nombreux rappels, Philippe Momas et Yannick 
Carré n'ont apparemment pas souhaité répondre à nos demandes). Le regroupement 
des clubs de Nègrepelisse et de l'AS Montricoux s'est effectué en plusieurs étapes… 
Mais aujourd'hui l'Entente Nègrepelisse/Montricoux semble construire, dans la sérénité, 
un avenir en partage. Découvrez aujourd'hui les avis de ceux qui ont vécu une fusion 
réussie. 

 

Zoom sur la ... Commission communication 

La présidente de ladite commission Christelle Boscari, est des plus claire sur le sujet : 
«Elle a pour but d'informer, de faire vivre le football et relayer les informations. Jeune, 
dynamique et créative, la commission Communication partenariat événementiel se veut 
d'être au cœur de l'actualité du football et novatrice de par ses actions. Constituée de 11 
membres du comité directeur, cette commission a vu le jour en septembre 2016». 

Communication. Retrouvez quotidiennement la vie du District et des clubs sur la page 
Facebook du District. Une nouveauté qui connaît un réel succès. Un pari réussi pour 
cette 1ère année de fonctionnement ! Découvrez également les actualités du football, 
des interviews ciblées mettant en avant les acteurs du ballon rond au travers de notre 
page mensuelle dans la «Dépêche du Midi». Soulignons l'implication totale de Jean-
Claude Cabaret qui est notre correspondant et rédacteur de cette page. 

Partenariat. La commission a pour vocation de pérenniser les relations avec les 
partenaires et de négocier de nouveaux contrats de partenariat dans l'intérêt du District 
et de nos clubs. Objectif : proposer aux clubs des tarifs négociés sur l'achat 
d'équipements sportifs, la réalisation de panneaux publicitaires... 

Événementiel. La commission événementielle est la garante de l'organisation des 
différentes manifestations organisées tout au long de la saison en s'adaptant au contexte 
environnemental et en créant aussi de la nouveauté comme «Les trophées du football» 
mettant en lumière les acteurs du football : arbitres, dirigeants, bénévoles, éducateurs, 
joueurs... Une belle soirée qui a connu un réel succès». 

 

Pleine lucarne 

PPF > Stage à Montauban. Dans le cadre du PPF (détections) un stage départemental 
U14 aura lieu à Montauban du 23 au 25 octobre (terrain du Saulou). 

ligue > Assemblée générale. Elle est programmée le samedi 4 novembre prochain, à 
Castelnaudary. 

Sur l'agenda > Les prochains rendez-vous.28 et 29 octobre : module U11 ; 30 octobre : 
remise du «Challenge Groupama «au siège du District ; 6 novembre : signature de la 
convention entre le District de Tarn-et-Garonne et la section sportive au collège Saint-
Théodard de Montauban ; 9 novembre : remise du «Challenge Mozaïc»-Crédit-Agricole 
et des équipements CA aux arbitres, au siège du District. 
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journées de larrazet > Le ballon rond à l'honneur. Elles se dérouleront les 25 et 26 
novembre. Des journées durant lesquelles auront lieu des conférences avec des 
intervenants de grande qualité pour ce thème sur le football. Parmi eux on notera les 
présences de Pascal Dupraz, Pascal Despeyroux, Jeannot Resseguie, Daniel 
Jeandupeux, Serge Miranda etc... Notre ami Jean-Claude Cabaret présentera également 
son premier livre : «Une vie en ballon». 

 

Challenge Esprit sportif 

Ils ont été récompensés 

C'est au siège du District que viennent d'être remises les récompenses du Challenge de 
l'Esprit sportif destinées aux catégories U15 et U17. Ce challenge est créé par le comité 
directeur du District sous l'égide de la préfecture de Tarn-et-Garonne et de la DDCSPP. 
Il est destiné à honorer le bon comportement et la sportivité des joueurs et de leurs 
dirigeants, avant, pendant et après les rencontres de championnat et de coupe 
organisées par le District dans les catégories de jeunes (U16/17 et U14/15). 

Les récipiendaires pour l'année 2016-2017. 

U15 Promotion : FC Corbarieu ; U15 Honneur : Quercy Pays de Serres ; U15 Élite : 
FC Corbarieu ; U17 Promotion : FC Les 2 Rives ; U17 Honneur : Saint-Étienne ; U17 
Élite : Garonne Gascogne. 

Les clubs récompensés ont reçu un ensemble d'équipements, maillots, sacs, chasubles, 
ballons... 

 

Nègrepelisse/Montricoux : «Une plus-value à la nouvelle 

association» «L'addition des compétences » 

Le nom sonne très fort du côté de Montricoux ; Jean-Claude Révelli, le père, a assumé 
sa fonction de président de l'ASM avec un dévouement exemplaire, dans les bons 
comme dans les mauvais moments. Joueur, éducateur, dirigeant, coprésident de la 
nouvelle entité Nègrepelisse-Montricoux, Jean-Christophe, descendant de la fratrie des 
Revelli (l'oncle Robert exerça les fonctions de coordinateur sportif) a bouclé la boucle : 
«C'est un retour dans le passé ; un accord tacite avait été conclu entre les deux villes ; le 
rugby c'était «Nègre», le foot Montricoux. On revient à la normalité. Le dialogue avait 
débuté il y a 2 ans ; l'accord se concrétisa dans un premier temps avec les jeunes avant 
d'aboutir, cette saison, à une fusion complète. Cette union permet l'addition des 
compétences à tous les niveaux : administratifs, sportifs, financiers. J'aime d'ailleurs 
cette phrase de… Franck Ribéry : «La roue tourne et tournera…» Pour l'instant, nous 
sommes en phase avec nos prévisions ; la fusion est positive même s'il faut apprendre 
encore à travailler ensemble. Une certitude, nous axons tous nos efforts sur la formation. 
C'est le secret pour un avenir serein.» 

Ancien président historique de Nègrepelisse et actuel coprésident de l'Entente, 
Christophe Acurcio est très bien placé pour évoquer le terme fusion. 
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Quelle a été la motivation majeure qui a réuni les Clubs de Nègrepelisse et 
Montricoux ? 

L'entente tacite entre les deux communes s'était établie depuis de nombreuses années, 
l'école de Foot ayant été créée à «Nègre». Aujourd'hui, à la suite de ce formalisme 
juridique, le club possède 250 jeunes et seniors ; c'est donc une première avancée 
quantitative et qualitative de la nouvelle entité. Cette union entre deux villes très proches 
qui dépendent de la même communauté, constitue l'aboutissement d'une certaine 
logique. Les deux clubs donnent une plus-value à la nouvelle association. 

Quel constat faites-vous à l'issue de ces quatre mois de «mariage» ? 

Les jeunes travaillaient ensemble depuis 3 ans ; donc nous n'avons aucun souci à ce 
niveau… le fonctionnement est parfaitement huilé. Pour les seniors 1, 2 et 3, la cohésion 
s'est mise en place de façon satisfaisante. Elle a su générer un bon esprit de groupe ; 
pour l'heure, l'objectif est de figurer dans le haut du tableau : Pour les seniors 2, 
l'accession en Promotion d'Excellence ; pour les seniors 3, c'est le plaisir qui guide cette 
équipe. 

Quel bilan provisoire pouvez-vous tirer de cette expérience ? 

Ne nous enflammons pas ; notre parcours en coupe est encourageant. À nous de rester 
sérieux dans ce très difficile championnat d'Excellence. 

 

FC Confluences : «Il y a longtemps que l'esprit de clocher a 

disparu» 

Fathias Salmi, le président du FC Confluences, n'y va pas par quatre chemins. 

Pourquoi cette fusion entre trois clubs, le rapprochement entre trois villes ? 

La Villedieu, Castelsarrasin et Moissac font partie de la même Intercommunalité dont le 
président Monsieur Rup est le maire et le président de l'entité. L'avenir s'inscrit, on le 
sait, dans le regroupement, que ce soit sur le plan Régional, au sein des Écoles ou dans 
le milieu sportif. Notre entraîneur Yann Kurras a été joueur et entraîneur de La Villedieu ; 
il a d'ailleurs laissé l'image d'un sportif de qualité, d'homme intègre. Des éléments qui ont 
pesé dans le rapprochement. 

N'y a-t-il pas une perte d'identité dans ce qui est devenu le FC Confluences ? 

Non ! Il y a longtemps qu'elle est perdue dans les clubs ; la notion de clocher a disparu 
depuis des lustres. Aujourd'hui, les équipes sont bâties à partir de joueurs qui viennent 
de l'extérieur. Inéluctable ! 

Le FC Confluences est-il aujourd'hui bénéficiaire de cette fusion à trois ? 

L'effectif a augmenté en quantité et qualité ; les moyens humains éducateurs, dirigeants 
et les installations sportives sont forcément meilleurs. Nous avons 3 équipes féminines 
seniors et deux équipes de jeunes. L'objectif d'accession au Régional 3 reste notre 
moteur et tous nos efforts sont axés sur l'école de Foot et dans le secteur de la formation 
; nous avons pu d'ailleurs, dans un but d'améliorer ce contexte éducatif, embaucher une 
jeune fille dans le cadre du service civique (contrat de 9 mois). 

Pouvez-vous citer un exemple de cette expression de satisfecit ? 
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Les instances territoriales ont bien compris (et admis) notre démarche ; je les remercie 
de leur soutien et de leur confiance à commencer par le président de Terres et 
Confluences Bernard Garguy qui nous a suivis dans le projet tout comme le maire de La 
Villedieu, Monsieur Briois. À nous tous, joueurs, dirigeants, entraîneurs de poursuivre 
notre action dans les bons, sens éducatif et sportif. 

Page réalisée par notre correspondant  

 


